

Riccardo Fraccari souhaite le retour à Cuba de grands tournois de base-ball



Saint-Domingue, 3 février, (RHC/PL).- Riccardo Fraccari, président de la Confé

Dans des déclarations aux journalistes cubains qui couvrent la Série des Caraï
Le dernier grand tournoi de base-ball organisé sous les auspices de la Confédé
«Nous connaissons tous la force du base-ball à Cuba et son histoire, voilà pou
Dans ses déclarations à la presse cubaine, le président de la Confédération in
Il a d'autre part misé sur la présence future de base-balleurs cubains aux Gra



Radio Habana Cuba